

ABSTRAK

Anissa Yuar Utami, 2020. “Analisis Ketersediaan Literatur Anak di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat”. *Skripsi*. Program Studi Perpustakaan dan Ilmu Informasi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui ketersediaan literatur anak yang ada di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat, dan bagaimana kriteria literatur anak yang ada di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan pendekatan deskriptif dengan metode kualitatif yaitu untuk memahami tentang apa yang dialami subjek penelitian dengan cara mendeskripsikan dan mengumpulkan data melalui kepustakaan dan lapangan dengan teknik wawancara dengan tiga informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ketersediaan literatur anak yang ada di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat sebanyak 5.574 yang terdiri dari berbagai jenis literatur anak yaitu bacaan awal, sastra tradisional, fiksi, non fiksi, dan komik. Apabila di bandingkan dengan jumlah yang tergolong anak dalam hal ini anak usia pra sekolah belum memadai atau belum cukup untuk memenuhi kebutuhan literatur anak karena kurangnya ketersediaan koleksi anak usia pra sekolah tidak mencukupi. Kemutakhiran atau keterbaruan koleksi-koleksi yang ada di layanan anak belum sesuai dengan kebutuhan informasi pemustaka, dikarenakan masih banyak koleksi-koleksi yang tersedia dengan tahun terbitan lama. Kerelevanan koleksi yang ada di layanan anak sudah sepenuhnya memenuhi kebutuhan informasi pemustaka di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat, kemudian (2) Kriteria literatur anak yang ada di Layanan Anak di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat berdasarkan untuk tingkatan umur dan kebutuhan informasi untuk sudah sesuai dengan tingkat umur dan tingkat informasi anak. Dan ketersediaan koleksi untuk tingkat pendidikan belum sepenuhnya sesuai terbukti dengan tersedianya koleksi-koleksi untuk tingkat jenjang pendidikan seperti SD dan SMP seperti buku belajar berhitung, buku belajar menulis, buku latihan UAS, LKS dan buku paket lainnya. Hanya saja penyediaan koleksi tersebut tidak berdasarkan tingkatan kelas di setiap jenjang pendidikan dan ketersediaan koleksinya juga masih kurang sehingga butuh tambahan koleksi.